



# Home (ホーム)

稲田学園だより NO. 9  
令和元年7月8日  
発行人 校長 八木沼孝夫

**教育目標 やさしく かしこく たくましく 未来を拓く 稲田の子**

【めざす子ども像】

- 思いやりがあり、きまりを守る子ども
- 夢や目標をもって、自ら学び続ける子ども
- 心と体がたくましく、最後までがんばる子ども
- ふるさとを愛し、社会や未来を拓く子ども



学園マスコット  
“いなっ子”

## 6月30日(日)フリー参観等にお世話になりました

### 1・2校時 フリー参観 多くの方々に参観していただきました。

6月30日(日)フリー参観を実施しました。当日は雨で足元が悪い中でしたが、日曜日のフリー参観ということで、たくさんの方々に来校いただき、子ども達の学校生活の様子をご覧いただきました。

体験学習の発表やみんなで協力し合って制作する図工、調理実習、討論会など各学年とも工夫を凝らした授業を行っていました。皆さんからいただいた感想の一部を紹介いたします。

- 日曜日のフリー参観だとパパも授業を見ることができて良かった。
- 授業を参観するだけでなく、親も授業に関わることができて良かった。
- 授業の雰囲気も良く、みんなで楽しく授業を受けていたのが良かった。休み時間の過ごし方も満たれたので良かった。
- 普段見ることが出来ない姿を見ることができ、とてもうれしかったです。子ども達の成長ぶりにとっても感心しました。



1年生の算数の授業



2年生の生活科「まち探検」の発表



3年生の算数の授業



4年生の図工



5年生の家庭科「調理実習」



6年生の国語「討論会」

## 義務教育学校への移行についての説明会

フリー参観に引き続き3校時目には、稲田学園の「義務教育学校」への移行に関する説明会が開かれました。市教委では、令和3年4月に本校を義務教育学校に移行することを予定しています。

須賀川市教育委員会学校教育課長さんから、義務教育学校へ校種替えをすることによるメリット、デメリットをていねいに説明していただきました。今後、稲田地区の皆様への説明や保護者の方へのアンケート調査を実施していくことについて確認しました。



市教委による義務教育学校説明会

## 緊急時引き渡し訓練

フリー参観・学級懇談会后、1～6年生は緊急時（災害等発生時）を想定して引き渡し訓練が行われました。

登校班に整列した児童の皆さんを、方部担当の教員が、家庭保管用の引き渡しカードと学校保管用のカードを照合しながら、スムーズに保護者の方に児童を引き渡すことができました。

本校では、今後も子ども達への防災教育を行いながら、子ども達の安全確保に努めて参ります。



緊急時引き渡し訓練

## 今年も盛り上がったPTA親子球技大会

フリー参観日の午後は、7～9年生によるPTA親子球技大会が開かれました。生徒チーム、保護者チーム、教職員チームに分かれてラバールバールボールの試合を行いました。各チームともに好プレー・珍プレーが続出し、体育館の中は熱気に包まれました。

この球技大会によって、学級やチームの絆が深まるとともに、親子のコミュニケーションが深まったのではないかと思います。

試合後には、生徒、保護者、教職員のたくさんの笑顔を見ることができました。



クラスメートを応援する7年生



日頃の運動不足も…保護者チーム

## 自己ベスト記録を大きく更新した県中学校陸上競技大会

7月3日（水）から福島市のとうほう・みんなのスタジアム（あづま陸上競技場）で行われた第62回福島県中学校体育大会陸上競技大会の1年男子1500mに、本校7年の●●●●君が出場しました。

予選9位で惜しくも決勝進出は叶いませんでしたが、自己ベストを7秒以上縮めるすばらしい走りを行いました。

大会を終え、学校に戻ってきた●●君は「決勝には残れなかったが、自己ベストを出すことができたので、これからはがんばります。」と力強い感想を述べてくれました。

今回の経験は●●君のこれからの走りにつながると思います。お疲れ様でした。



自己ベストを更新した●●君

### 4・5年生宿泊学習 那須甲子青少年自然の家

実施日：令和元年7月11日（木）～12日（金）1泊2日

目的地：国立那須甲子青少年自然の家

日程：1日目 8:00 学校集合…出発 8:30＝茶臼岳登山 10:00～15:00＝入所 15:30…夕食 17:00…キャンプファイヤー19:00…入浴 21:00…就寝 22:00

2日目起床 6:00…清掃 6:30…朝食 7:30…スコアオリエンテーリング 9:00～昼食 12:00…那須甲子チャレラン 13:00～退所のつどい 14:30…退所 15:00＝学校 16:00…解散 16:15

早いもので7月に入り1学期も終わろうとしています。現在、学校では子ども達にこの1学期を振り返ってもらって、夏休みや2学期を充実したものにしてもらう指導を行っています。また教職員も日常的な授業や部活動指導を行いながら、成績を処理したり、通知票を作成したりと忙しい日々を送っている時期でもあります。それが終わるといよいよ夏休みです。夏といえばどんなことを思い浮かべるでしょうか？スイカ、トウモロコシ、そうめん、枝豆、かき氷などの食べ物や水泳や花火、キャンプファイヤーなど様々なものを思いつくるのではないのでしょうか。楽しい夏休みを迎えるためにも、残り2週間の1学期の生活を病気やケガをすることなく送れるよう、ご家庭でもお子様への声掛けをお願いします。